

Theaterbesuch der I4b, I1c und S3 Theater Kosmos



Am 14. März 2024 unternahmen die Klassen I4b, I1c und S3 einen kulturellen Ausflug zum Theater Kosmos in Bregenz.

Der Abend begann um 18 Uhr mit einem gemeinsamen Essen im Kesselhaus, bevor die Gruppe um 19:30 Uhr von der Regisseurin Sabine Lorenz im Theater empfangen wurde. Frau Lorenz gab Einblicke in ihre Inszenierung und stand für Fragen zur Verfügung.

Die Vorführung des Stücks „Die Erwachsenen“ startete um 20 Uhr und endete um 21:15 Uhr. Das Stück thematisiert die Störung des geordneten Lebens eines Ehepaars durch das Auftauchen der Schwester, die familiäre Traumata und völkische Ideologien ans Licht bringt, und schließt mit einer Hoffnung auf Heilung durch Aufarbeitung dieser dunklen Wahrheiten.

Der Abend förderte den klassenübergreifenden Austausch und wurde von allen Beteiligten sehr genossen.



„Ich fand die Geschichte gut, und die Schauspieler haben großartige Leistungen gebracht. Jedoch hätte ich lieber eine Komödie statt einem Drama gesehen. Es war echt toll, sich mit den Viertklässlern zu unterhalten. Das Essen war okay.“

Michael Ola, 11c

„Von der Schule zum Theater war es ein gemütlicher Spaziergang. Beim Essen im Kesselhaus war es etwas stressig, da so viele Leute gleichzeitig bedient werden mussten. Das Essen war jedoch sehr gut. Das Theaterstück war am Anfang zäh anzusehen und wurde mit der Zeit aufregender. Für mich war es ein cooler und interessanter Abend.“

Marcel Wernig, 14b

„Es war sehr gut organisiert, und das Essen war auch gut. Beim Theater war es interessant; es war ein gutes Thema, und es war ein schöner Abend. Es wäre sehr gut, wenn wir so etwas noch einmal machen würden.“

Andi Sadikaj, 11c

„Es war sehr emotional und spannend. Das wir außerhalb der Schule etwas unternehmen fand ich cool, weil so die Klassengemeinschaft besser wird.“

Anesa Sulimani, 11c



„Das gemeinsame Abendessen vor unserem Theaterbesuch war sehr gut. Das Theater begann ruhig und friedlich. Im Laufe des Stückes veränderte sich das, und ich empfand es als spannend und interessant. Trotz der Dramatik in der Geschichte war das Stück schön anzusehen.“

Raphael Jaunegg, Klassensprecher 14b



S3 inkl. Begleitungen

„Mitreißend! Es war sehr emotional; die Schauspieler haben das Theaterstück realistisch dargestellt, und die Emotionen wechselten stark. Wir durften unsere Freundinnen mitbringen, was wirklich toll war. Der Theaterbesuch hat unserer Klassengemeinschaft wohlgetan.“

Michael, Luis, Simon und Bojan, S3